



El Paseo Nuevo

Al recorrer el Paseo Nuevo desde la Zurriola al muelle en uno de estos atardeceres de verano, me admiro de la docilidad con que la Naturaleza se pliega a las conveniencias de estos buenos conciudadanos donostiarros. El Paseo Nuevo, que en los meses invernales es un jayán brusco, violento y huracán, al llegar los meses de verano es un "niño pera" atildado y lamiado.

Es claro que esto lo hace, como buen donostiarra que es, para no desentonar y para dejar boquiabierto al veraneante de tierra adentro. Entonces es cuando se lanza a hollar con sus lindos pies el asfalto de su piso Inésita Carasa, María Luisa de la Peña, Chita Ugalde, Pepita Domínguez, Teres Aguirrebeñaga y Carmen Ugarte, recorriéndolo de parte a parte una vez y otra, y otra...

Y es que en el Paseo Nuevo no hay más que dos caminos a seguir: o ser censurado gastando gasolina o suela o ejercer de censor sentado en la rotonda. Estos dos caminos no para todo el mundo son atrayentes; habría que hacer algo más.

¿Qué bien estaría un dancing allí donde arranca el camino que conduce al Cementerio de los Ingleses!

Un dancing al aire libre, ahora que falta el de la terraza del Casino, daría al Paseo Nuevo un encanto también nuevo.

Unos arbustos traídos de los viveros municipales para cercarlo, una choza pintoresca donde pudiera prepararse té y guardarse las bebidas y la vajilla, unas mesas de olivoso pino cubiertas por unos manteles de los llamados vascos, unas sillas rústicas, una orquesta. Esto y ocho días es todo lo que hace falta para hacer de aquel rincón tan mal cuidado un dancing por el estilo de la Chaumiérs.

Me limito a esbozar una idea en la esperanza de que personas competentes, como el ilustre proyectista "Joshe Mari Pagonzondunzaga", le den forma bien definida.

ADAN ECHECALTE.

Santoral

Día 9, jueves.—Santos Alejandro y Audaz. Sol, sale a las 4'40 y se pone a las 7'51. Cuarto menguante el día 12, en Aries.

Viajes

Regresó de Madrid el marqués de Tenorio. —Se encuentran en San Sebastián para pasar el verano, don José Gaytán de Ayala y señora.

—Marchó a Bilbao doña Manuela de Ayesarán.

—Han llegado a Zarauz: de Madrid, los marqueses de Boghetto y sus hijos; de Pamplona, el ex diputado foral don Francisco Martínez Alzua y sus hijos los señores de Martínez (don Víctor) y Lizárraga, y de Bilbao, don Emilio Torner y familia.

—Entre los donostiarros que han marchado a Pamplona a pasar las fiestas, figuran: don Eduardo Vega de Seoane, don José Angulo, don José María Navaz, don Fernando Zubiri, don Arturo Goyena con su esposa é hijos, sefopita Finita Goñi, señores de Romero con sus bellas hijas señoritas Juanita y María Camino Gorostiza, don Vicente Prado, don Víctor González y don Manuel Bea.

—A veranear ha venido de Bilbao la señora de Rodríguez (don Celestino), con sus hijas Amelia y Cuqui.

L'ELEGANCE Fábrica de impermeables y gabardinas, Place de la République. — HENDAYE

—Se encuentra en Cestona don Rafael Rócheit.

—A Biarritz se ha trasladado la señorita de Alvarez Calderón.

—De Madrid ha venido don Ricardo Suárez Guanes.

—De Pamplona llegó el doctor Clemente López con su familia.

—De Zaragoza el abogado don Guillermo Garijo, acompañado de su bella esposa.

—Marchó a Bilbao don Benito de Eguren.

—De Lisboa vino el doctor Gómez Soriano que saldrá inmediatamente para Madrid.

—Anoche llegó de Madrid, en automóvil, nuestro querido amigo don Miguel López Robert, quien pasará el verano entre nosotros.

—De paso para Guethary, procedentes de Madrid, llegaron los señores de Camins.

—Han venido de la corte a veranear; los marqueses de Gorbea, condesa viuda de Esteban, marquesa de Balboa, marquesa de Aguila Real y la señora viuda de Jáuregui con su hija.

—A La Coruña han llegado los marqueses de Cavalcanti.

—De Madrid llegaron: la señora viuda de Suarez Guanes, los condes de Almodóvar é

hijas, señorita Mercedes Churruga, don Baldomero Campos, doña Cándida Salaz, don Domingo Martínez, las señoras viuda de Drake de la Cerda y de Lersundi y el personal de la embajada de Suecia.

—Con idéntico objeto llegaron también de la corte los marqueses de Zabalegui con su hija.

—De su viaje á Madrid regresó anoche nuestro querido amigo don Martín Berruzo, de la Empresa del Teatro Victoria Eugenia.

Mezcilla

Peticiones de mano.—En Fuenterrabía y por el marqués de Boloños, ha sido pedida para su hijo don José Pérez de Guzmán y Spreca, maestrante de Zaragoza y caballero de la Orden de Malta, hijo de la difunta marquesa de Boloños, la mano de la bella señorita Margarita Corbi y Nieulant.

La novia es hija de don José Corbi y Asensi, ex teniente hermano mayor de la Real Maestranza de Valencia, y de doña María de la Concepción Nieulant, hermana del conde de Nieulant y de la familia de los marqueses de Villamagna, Sotomayor y Perijá.

Entre los novios se han cruzado los regalos de costumbre.

La boda está proyectada para el próximo otoño, en Valencia.

—Para el maestro nacional don Luis Pellejero ha sido pedida la mano de la bellísima señorita Josefina Belió, hija del jefe de la estación de los Ferrocarriles Vascongados, don Cruz Adolfo.

La boda se celebrará en breve.

Letras de luto

A las nueve de la mañana de ayer se celebraron en la parroquia del Buen Pastor los funerales por el eterno descanso del alma de la bondadosa señora doña Teresa Flamarique Barbería, siendo conducidos á continuación sus restos mortales á la última morada, seguidos de numeroso séquito.

Renovamos nuestro sentido pésame á la familia de la finada.

En la Diputación

Ayer no ocurría nada de particular en el palacio de la Diputación; así al menos nos lo dijo el señor Zubiri, con quien hablamos, pues el presidente, señor Laffitte, no se hallaba en la casa.

En las oficinas se trabajaba como de ordinario y la paz reinaba en todos los departamentos.

TEATRO

VICTORIA EUGENIA

COMPANIA COMICA

— DE —

AURORA REDONDO

y **VALERIANO LEON**

Funciones para hoy, 8 de Julio

A LAS SIETE MENOS CUARTO

El verdugo de Sevilla

A LAS DIEZ Y MEDIA NOCHE

“La tonta del bote”

Herniados (quebrados)

Interesa saber: Que el reputado ortopedista de Barcelona, con nombre oficialmente registrado, señor Torrent, estará en San Sebastián y en el HOTEL EUROPA únicamente el sábado día 11 del actual y recibirá á todos cuantos herniados quieran hallar con sus notables aparatos un instantáneo alivio y una curación pronta de sus hernias. Estos aparatos son el bello ideal de todos los pacientes, porque dan salud y vida y que no molestan ni hacen bulto, amoldándose al cuerpo como un guante; deben usarlos todos, absolutamente todos cuantos sufran dichas molestias, hombres, mujeres y niños, por ser el remedio verdad y el remedio único eficaz de todos los herniados. Acudid siempre á dicho especialista; no dejéis de visitarle y tened muy presente que estará en San Sebastián y en el HOTEL EUROPA, únicamente el sábado, día 11 del actual.

NOTAS.—En Bilbao, el día 10, en el Hotel Goñi; en Tolosa, el día 12 en el Hotel Cielo Grande; en Vitoria, el día 13 en el Hotel Quintanilla, y en Pamplona, el día 14 en el Hotel San Martín, donde asimismo podrán visitarle todas cuantas personas lo deseen, desde las nueve de la mañana hasta las dos de la tarde solamente. Talleres y Despacho en Barcelona: Unión 13, Casa Torrens.

500 modelos diferentes

en relojes de pared, sobremesa y antesala, CUCU y CODORNIZ, CARRILLONES de ocho campanas, grandes sonerías, preciosas cajas en NOGAL, ROBLE y CAOBA, montados con máquinas finas de toda solidez, con garantía por CINCO AÑOS. CLASES DESDE 30 ptas.

RELOJERIA ESTIVILL VERGARA, 3. Teléfono 769
 La casa más importante en relojes de pared, la de mejores precios, establecida desde 1908.

De sol a sol

AL VUELO

Van pasando los días, avanzando la temporada veraniega y viéndose muchas caras que no son precisamente las que estamos habituados a contemplar.

La playa, durante las horas de la mañana, se halla totalmente ocupada de público que forma un abigarrado conjunto imposible de describir.

El mar, tranquilo y apacible, invita a la inmersión, y en las horas de la tarde, durante la baja marea, discurren y juegan al borde de la ola que rompe mansa y tranquila infinidad de niños, pequeños arquitectos, que construyen con arena edificios y muros que el agua se encarga de derribar en la subida.

El tiempo, para permanecer en la playa, no puede estar más hermoso; ni hecho a la medida resultaría mejor, puesto que el sol no molesta con sus rayos y huelgan los toldos, estándose mucho más a gusto en pleno aire.

En la ciudad, en los cafés, sobre todo a la hora de los conciertos, hay también bastante animación; animación extraordinaria que se nota principalmente en los paseos de la Avenida y en el Boulevard a la hora del concierto.

Los vecinos del Antiguo han festejado ayer a un tipo popular de aquella barriada, a un barrendero que lleva muchos años en el desempeño del cargo y que debe haber echado más «firmas» que un ministro en ejercicio.

En los centros oficiales hubo ayer la carencia más absoluta de noticias que uno puede figurarse; en cambio las conversaciones y las habillitas han continuado con más fuerza que en días anteriores, fundándose en las noticias que de Madrid se reciben, referentes a las gestiones que allí llevaron al nuevo alcalde, con una «papeleta» de verdadero empeño.

En fin, lo que sea sonará, aunque por ahora parece que suena a hueco, completamente a hueco.

No sabemos que hayan ocurrido sucesos de importancia, más que la detención de un ratero que debe ser un pájaro de cuenta, a juzgar por el modo que tenía de aprovechar el tiempo.

Los cines y el teatro siguen su marcha natural, contando por llenos las representaciones y divirtiéndose el público cada cual con su gusto favorito.

En breve se inaugurará el Petit-Casino, con espectáculos de primer orden, y el Principal con una Compañía de comedia muy notable, que se propone hacer una brillante campaña.

ASORDEP.



EN EL MODERNO

Muy malo—pésimo—, resufó el primero de los dos encuentros que, como de costumbre, se celebraron ayer tarde en el Moderno.

Contendieron (?) Etxeozaldy y Lejona, colorados, con Muñoz y Urzaiz, azules.

Los rojos, que atacaron de firme al comenzar la contienda, adquirieron bien pronto una respetable ventaja, que supieron ir aumentando a medida que el tiempo transcurría. Y para ello no necesitaron realizar esfuerzo alguno, ya que sus rivales apenas si podían con el peso de las palas.

Naturalmente, el partido duró muy poco, puesto que fué «de calle».

Muñoz y Urzaiz quedaron en 26 tantos para los 50.

Luego jugaron Gorrochategui y Aguirre, rojos, contra Nervión y Perea, azules.

Este partido fué muy movido y muy interesante, desde el principio hasta el fin. Los cuatro pelotaris procuraron agrandar y la «cátedra» anduvo desorientada.

Claro es que el público pasó un buen rato y que los pelotaris escucharon muchos y merecidos aplausos.

El dinero, que al principio se ofreció por los colorados, sufrió frecuentes cambios, pues los contendientes, que alternaron en el dominio, se igualaron a 1—2—4—5—6—7—8—9—18—19—22—23—25—26—27—42—43 y 44.

Después de este último empate, Gorrochategui y Aguirre tuvieron un poco de suerte y se apuntaron, seguidos, los seis tantos que les faltaban para los 50.

EN BILBAO

(Por teléfono)

Bilbao 8, 11'30 n.

Esta tarde se jugaron en el frontón dos partidos.

En el primero contendieron Chistu II y Bériz, contra Erefia y Campos. Fué muy reñido, registrándose muchas igualadas.

Vencieron Erefia y Campos por dos tantos. Después Quintana y Arriogorriaga fueron derrotados por cuatro tantos por Narvala y Abásole.

Hotel María Cristina

Hoy, jueves, the dansant aristocrático en la sala de fiestas y terraza. (Se reservan mesas).

Aguas de Cestona

Unicas indicadas con éxitos maravillosos, en las enfermedades del hígado, intestinos, riñones, estreñimiento y estómago.

Cuatro grandes hoteles en el Bañeario, con los últimos adelantos, capaces para 500 huéspedes.

TEMPORADA OFICIAL: 15 de Junio al 30 de Septiembre.

Médico-director: Excmo. Sr. don Amalio Gimeno. Director-gerente: D. Francisco Larrañaga. Pídanse noticias directamente a las Oficinas de Cestona (Guipúzcoa).

Se alquila

o se vende una bodega para vinos, en Aléazar de San Juan (Ciudad Real), de una capacidad de 16.000 cántaras de vino. Dista de la estación unos 200 metros, y unos 2.000 metros de terreno pegante.

Para entenderse con su dueño, Caveiano González, en Ujo (Asturias), carretera de la estación.

A las señoras

CASA «VOGUE» Liquidación de todos los sombreros de la temporada. Mayor, 6.

Goza fama mundial la

POMADA ZEHCNAS antihemorroidal, debido a que no es un simple calmante como otros preparados, sino que CURA VERDAD toda clase de ALMORRANAS; tubo, 4,50 pesetas. Venta, Farmacias, Depósitos en San Sebastián: Unión Farmacéutica Guipuzcoana, Zaso, 6 y D. Elzaurdy, Plaza de Guipúzcoa, 6. Depósito general, FARMACIA D. REY, INFANTAS, 7, MADRID. Pedid catálogo ESPECIFICOS ZEHCNAS, gratuito.



Depositarío: Romero Tasada Beltrán, S. L.